

Avisos de interés

Montepío de la Dependencia Mercantil

A petición de las Cámaras de Comercio, por la Subsecretaría de Trabajo se ha dispuesto que las cuotas de aportación al Montepío de la Reglamentación Nacional del Comercio, puedan ingresarse en las Cajas de ahorro, sin recargo alguno, en los plazos siguientes: En los 20 primeros días del mes de junio, las cuotas de enero y febrero. Durante los primeros veinte días del mes de julio, las cuotas de marzo y abril. Durante los primeros 20 días del mes de agosto, las correspondientes a mayo y junio. Durante los primeros 20 días de septiembre, las correspondientes a los meses de julio y agosto; y durante los primeros 20 días del mes de octubre, las de septiembre. Se entienden días hábiles.

Registro de Exportadores

Por la Dirección General de Comercio se ha dispuesto que a partir del primero de junio, no se admitirán nuevas fichas de renovación de números para el Registro General de Exportadores, considerándose como baja aquellos exportadores que no lo hayan solicitado oportunamente.

II.

CRONICAS Y NOTICIAS COMERCIALES

Mejora la peseta en Tánger

Continúa subiendo la peseta en Tánger. Y subiendo fuerte y frente a todas las divisas, sin excepción.

Los informes del mercado libre de Tánger dicen que esta mejora se debe a que ahora se ofrecen en aquel mercado menos pesetas a la venta.

Navajas de afeitar en seco

Una navaja que se puede utilizar en la cama, en el tren, o en cualquier parte, será expuesta en la Feria de Industrias Británicas. Está construida a base del nuevo sistema de un protector perforado que contiene dos hojas. Las hojas se combinan de forma que se afilan automáticamente, y tienen una duración de